

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis pendekatan

Jenis pendekatan yang peneliti lakukan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Pemilihan penelitian kualitatif ini dikarenakan peneliti persepsi yang hanya bisa dilihat dan diketahui melalui data wawancara berdasarkan studi kasus yang telah ada, sehingga penelitian ini bertujuan untuk menganalisis persepsi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret Desa Batu Merah Kota Ambon. Kegiatan penelitian ini dilakukan di Kota Ambon.

A. Lokasi dan Waktu Penelitian

1. Lokasi Penelitian

Lokasi dalam penelitian akan dilaksanakan di beberapa indomaret yang ada di Kecamatan Sirimau di Desa Batu Merah Kota Ambon.

2. Waktu Penelitian

Waktu penelitian ini dilaksanakan selama satu bulan terhitung sejak tanggal 27 Maret 2023 sampai dengan 27 April 2023.

B. Subjek Penelitian

Populasi merupakan sekumpulan atau keseluruhan subyek yang ingin diteliti berupa beberapa pendekatan yang ditentukan oleh peneliti. Populasi dalam penelitian ini adalah warga Kecamatan Sirimau yaitu masyarakat yang berdomisili di Desa Batu Merah Kota Ambon. Teknik pengambilan sampel berupa teknik sampling purposive Sampling dimana terdapat karakteristik

tertentu mengenai informan dalam penelitian yang akan peneliti lakukan. Karakteristik tersebut berupa umur atau usia seseorang berkisar antara 17-55 tahun yang berbelanja di Indomaret.

C. Sumber Data

Ada dua jenis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu, data primer dan data sekunder.

- 1) Data primer adalah data yang secara langsung digunakan sebagai data utama.⁴³ Dalam penelitian ini yang dimaksudkan dengan data primer adalah data yang secara langsung diperoleh dari lapangan, terutama masyarakat yang melakukan donasi.
- 2) Data sekunder adalah data penunjang.⁴⁴ Dalam penelitian ini yang menjadi data sekunder adalah data yang diperoleh dari studi kepustakaan (buku dan internet) maupun sumber bacaan lainnya yang ada hubungannya dengan penelitian ini.

D. Informan Penelitian

Dalam pengambilan data maka teknik yang digunakan adalah berupa data primer yaitu wawancara dan data sekunder seperti studi kepustakaan berupa beberapa literature yang relevan, artikel jurnal, dan penelitian-penelitian yang berkaitan dengan penelitian yang peneliti angkat. Wawancara ini dilakukan dengan masyarakat berupa wawancara secara langsung dengan menggunakan teknik wawancara semi terstruktur, dimana pertanyaan

⁴³Amiruddin dan Zainal Asikin, *Pengantar Metode Penelitian Hukum*, (Cet. III; Jakarta: PT. RajaGrafindo Persada, 2006), h. 30.

⁴⁴*Ibid.*

wawancara hanya memuat garis besar dari pertanyaan yang akan ditanyakan. Wawancara dilakukan ketika sudah mendapat izin dari narasumber untuk dilakukannya proses wawancara. Dokumentasi dilakukan untuk melihat sejarah dan juga perjalanan yang berkaitan dengan obyek penelitian serta foto-foto penelitian sebagai bukti peneliti melakukan penelitian serta yang terakhir data observasi bertujuan untuk melihat apakah yang disampaikan dalam wawancara tersebut sudah sesuai dengan yang peneliti temukan dalam pengamatan peneliti.

E. Teknik Analisis Data

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah :

1. Reduksi Data

Menurut Rijali reduksi data merupakan memusatkan perhatian pada penyederhanaan, pengabstrakan, dan transformasi data yang dikumpulkan. Penyederhanaan ini dilakukan dengan memfokuskan pada hal-hal yang dianggap penting dan membuang hal-hal yang dianggap tidak perlu.⁴⁵ Data yang telah direduksi dapat memberikan gambaran yang jelas dan dapat memberikan kemudahan kepada peneliti dalam melakukan pengumpulan data selanjutnya apabila diperlukan. Peneliti dapat melakukan reduksi data yang didapatkan dari narasumber dan mengelompokkannya sesuai dengan permasalahan yang ditemukan melalui data wawancara yang peneliti ambil atau gunakan.

⁴⁵Rijali, A. (2018). Analisis Data Kualitatif. Alhadharah: Jurnal Ilmu Dakwah, 17(33), 81. <https://doi.org/10.18592/alhadharah.v17i33.237>

2. Penyajian Data

Penyajian data merupakan kegiatan yang dilakukan ketika penyusunan sekumpulan informasi sehingga memberik kemungkinan untuk adanya penarikan kesimpulan. Penyajian data yang dilakukan dalam penelitian kualitatif berupa teks naratif atau dilengkapi dengan bagian pendukung seperti bagan kemudian dijelaskan secara ringkas.⁴⁶

3. Conclusions/Verification

Conclutions/verifications merupakan upaya penarikan kesimpulan dan verifikasi dari seluruh hasil penelitian.⁴⁷ Yaitu berupa upaya yang dilakukan dalam menyimpulkan sesuatu dalam menentukan suatu objek baik berupa deduktif ke induktif maupun induktif ke deduktif, sehingga menjadikan kesimpulan tersebut terlaksana dengan baik.

⁴⁶*Ibid*

⁴⁷*Ibid.*